



Christoph Braun ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Dr. Günther Westner

Bauarbeiten an der Paul-Heyse-Villa – Begleitung durch den Denkmalschutz Zwischenstand ?

Mit dem Beginn der Bauarbeiten auf dem Grundstück der Paul-Heyse-Villa hat der Bezirksausschuss gefordert, dass die „Untere Denkmalschutzbehörde“ das Bauvorhaben aktiv begleitet und überwacht und dem Bezirksausschuss darüber regelmäßig Bericht erstattet.

Da hier seit einigen Monaten gebaut wird und der Bezirksausschuss noch keine erste Rückmeldung von der „Unteren Denkmalschutzbehörde“ erhalten hat, fordert der BA umgehend einen Zwischenbericht an.

Begründung:

In der langen Planungszeit wurden immer wieder Versuche unternommen, die Denkmaleigenschaft der Paul-Heyse-Villa über Umwege zu beenden um einen Abriss zu ermöglichen, wenn die Denkmaleigenschaft nicht mehr besteht und das Grundstück maximal entwickelt werden kann. Der BA hat hier Zwischennachrichten gefordert und fordert einen aktuellen Zwischenbericht.

Antragsteller:

Gerhard Mittag